
Sachgebiet

Bürgermeister

Sachbearbeiter

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Stadtrat

Datum

11.05.2021

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Entscheidung

Betreff**Mobilfunkstandorte im Stadtgebiet Seßlach**

In den letzten Wochen und Monaten war das Thema „Mobilfunkversorgung im Stadtgebiet Seßlach“ sehr präsent. In den vergangenen Tagen wurde der Stadt Seßlach der offizielle Förderbescheid für das Mobilfunkmastvorhaben im Bereich Merlach, Gleismuthhausen zugesandt. Es wird mit dem Büro Reuther NetConsulting in den nächsten Tagen eine Videokonferenz zum weiteren Vorgehen geben.

Die Firma P & G Consulting aus Ilfeld ist Ende April auf die Stadt Seßlach gekommen und handelt im Auftrag der Telefonica Deutschland. Telefonica Deutschland möchte die Mobilfunkversorgung im Stadtgebiet Seßlach weiter ausbauen. Es sind Mobilfunkstationen in der Umgebung von Krumbach und zwischen Rothenberg und Unterelldorf geplant. Die Mobilfunkstationen sollen von allen Netzbetreibern (Telekom, Vodafone, O2) genutzt werden und sollen so einen besseren Empfang für alle Handynutzer bieten. Die geplanten Masten haben eine Höhe von ca. 40 m.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Stadtrat nimmt das Vorhaben der Telefonica Deutschland wohlwollend zur Kenntnis. Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Firma P & G Consulting passende Standorte zu finden und die Projekte rasch umzusetzen.